



El niño diabético podrá ir al viaje de fin de curso con sus compañeros

EL PAÍS, sábado 26 de mayo de 2001

EL PAÍS, Madrid
David, el niño diabético de 13 años al que el colegio Zola había pedido que no fuera al viaje de fin de curso, podrá, finalmente, acompañar a sus compañeros. La Asociación de Centros Autónomos de Enseñanza Privada (ACADE) afirmó ayer que el colegio permitirá a David asistir a la excursión si sus padres y médicos se responsabilizan del presunto riesgo que el viaje puede suponer para el menor. En este sentido, la ACADE dijo que la enfermedad que sufre David puede llevarle al extremo del coma diabético, lo cual "exige tener localizada una inyección de una sustancia que requiere unos determinados requisitos para su mantenimiento", condiciones que los organizadores no se comprometen a garantizar durante el viaje.

La entidad de colegios privados calificó de "lamentable" el hecho de que la decisión del colegio Zola de no permitir viajar a David, haya sido interpretada como un caso de discriminación y argumentó que lo principal es "velar por el bienestar de los alumnos y evitar riesgos en la protección de los jóvenes".

ACADE señaló que David "jamás ha estado apartado de la actividades" que se realizan en el centro, pero, en este caso, explicó, "parte del viaje transcurre por parajes naturales, como los Picos de Europa, alejados de centros urbanos, lo que dificulta localizar a especialistas médicos ante una posible emergencia. El centro tomó por ese motivo la prudente decisión de aconsejar a David que no asistiera a esta actividad". La asociación argumentó además que en "los 33 años que lleva funcionando el colegio ha atendido a niños con diferentes problemas, alumnos con discapacidades, en silla de ruedas y epilépticos".